
 

Ligue Auvergne-Rhône-Alpes de Basket-Ball     Page 1 / 7 

 

 

 

Les membres Présents : 
 

EN PRESENTIEL :DE FRAISSINETTE D., DESOEUVRE C., DILDARIAN J-C., GENTILE A., 
GILBERT M., GIRARD V., JACQUIER D., LACQUIT DOCHER C., MULAS DUFFOUX J., 
SCOMPARIN J., TAEYE C., VACHER P., ZENTAR C. 
 

EN VISIO : AL MUFTI R., CELLIER J., CHAPELLON M-P., CLAIRET A., FILAMBEAU S., FOREST 
A, GAFFORINI L., NEGRELLO A., PERRIER C., REA V., SIBUT C., VINCENT P., 
 

Excusés : CLUZEL F., GEORGES D., LABARTHE R., THEOULE J., USCLADE V. 
 

Invités : BEAUREGARD J. (visio), GEYNET J., MORATA G. 
 

Excusés : CHASSARD P.Y.,  
 

Présidents de Comités : CD01 DEBIESSE représenté par WALLDECABRES O. - CD03 VINCENT 
J-L. (visio) - CD15 NEGRELLO L. (visio) - CD2607 BOUSELOUGIA R. (visio) - CD38 
DOMINGUEZ F. en présentiel - CD42 BOURGEON J-F. représenté par DELLA SAVIA N.(visio) - 
CD43 DANTONY R.(visio)-CD63 NIVELON G. (visio) - CD73 BANTIN V. (visio) - CD74 VESIN 
Patricia (visio) 
 

Absent : CD69 DEPETRIS P. 
 

La réunion a lieu au siège de la Ligue à Bron (69) et en visio et débute à 18h30.  
 

1. Ouverture : Joël SCOMPARIN 
 

Joël ouvre le 1er Comité Directeur de la mandature. Joël rappelle aux membres qu’ils doivent 
être licenciés à ce jour pour assister au Comité Directeur et avoir téléchargé l’application 
Vevox pour les votes. A l’ordre du jour les élections du bureau et des présidents de 
commission. Joël et Janine se sont réunis pour y travailler. 
 

Joël remercie toutes les personnes pour leur application lors de l’AG et pour leur confiance 
pour le mandat 24/28. Son objectif est d’aller jusqu’au bout de ce mandat pour développer et 
faire grandir la Ligue AURA. 
Un retour sur les statistiques des licences. On est déjà à plus de 1000 licences de plus par 
rapport à l’année dernière à date : 7799 licenciés. 
 

 

PV N° 1/2024-2025 
Réunion de Comité Directeur du  

11-07-2024 
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Des nouveaux partenaires pour la ligue AURA qui ont été présentés lors de notre AG :  
 

Groupama, un contrat de partenariat et mécénat de 3 ans. 
Le contrat signé sur la partie BASKET Santé, sur l’IFRABB Tour et sur les dirigeants bénévoles 
des associations Réunion hier matin avec eux. Une cérémonie pour la remise des trophées 
bénévoles est prévue en octobre avec la Région Auvergne Rhône-Alpes. 
 

Spalding et Sport Avenue : on a signé pour 4 ans 2024-2028 avec des accords commerciaux 
et dotation, avec une obligation de faire un Chiffre d’affaires de 60 000 € par an sur le textile. 
 Gros succès avec beaucoup de commandes des clubs arrivent pour l’offre des nouveaux 
ballons AURA.  
 

 La Plagne : contrat de partenariat de 3 ans pour La Plagne AURA 3X3  
 

Autre partenariat : Basket Santé on a touché des aides sur des projets déposés. Appel à 
projet sur la santé avec la ligue de tennis et d’athlétisme. 
 

 

2. Organigramme de la Ligue 
 

Le Comité Directeur 
 

Il reste un siège vacant en -de 26 ans féminin et un siège vacant chez les hommes. Nous 
serons 30 membres à siéger pour cette saison 2024/2025, il y aura 2 postes à pourvoir lors 
de la prochaine AG. 
 

Question  
Michel Gilbert : y aura-t-il un livret de présentation de chaque candidat ? Peut-on avoir le livret 
de l’académie. 
Joël Scomparin : beaucoup de gens n’ont pas rempli la fiche, il n’y a pas de livret prévu 
aujourd’hui.  
Et pour le livret de l’académie il sera envoyé au format PDF au comité directeur. 
 

Le Bureau 
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Les commissions – les présidents 

                       

 

Il n’y a aujourd’hui personne sur la commission féminine, mais nous attendons le retour 
d’une personne pour la prise en main de cette commission. 
 

Michel Gilbert : pour la discipline, il n’y a pas de vice-président sur le secteur Ouest ? 

Joël Scomparin : les vice-présidents sont sur le territoire, on ne parle plus de secteur. On a 
raisonné sur une notion de globalité. Il peut y avoir des réunions partout. Ce sera au choix du 
Président et des Vice-présidents. 
Juste une information pour les présidents de Comité, si vous avez des noms à soumettre, il 
faut vous rapprocher du président et des vice-présidents pour qu’ils constituent des équipes. 
Michel Gilbert : il devait y avoir une nouvelle commission pour les incivilités ? 

Joël Scomparin : elle fera partie de la commission démarche clubs avec des sous-
commissions. 
Janine Mulas : la FFBB veut des référents. 
Gérald Nivelon : je confirme, l’idée pour la FFBB, c’est avoir des référents. Pris en charge par 
les ligues avec la collaboration des comités. 
Marie-Pierre Chapellon : on sera présent si besoin sur cette mandature. On va voir comment 
on organise. 
 

Votes : 
Seuls les membres du Comité Directeur votent : 22 votants pour 25 personnes présentes 

Le bureau : pour 100 %  
Commission Compétitions 5x5 : pour 100 % 

Commission Technique : pour 100 % 

Commission des Officiels : pour 85,71 % - non 4,76 % - abstention 9,52 % 

Commission 3x3 : pour 100% 

Commission communication/évènementiel : pour 100 % 

Commission des Ressources Humaines : pour 100 % 

Commission Basket Santé : pour 100 % 

Commission Démarche club : pour 95,45 % - abstention 4,55 %  
Commission IFRABB : pour 90,91 % - abstention 9,09 %  
Commission médicale : pour 95,45 % - abstention 4,55 %  
Commission Partenaires : pour 100 % 

Commission Discipline : pour 63,64 % - non 22,73 % - abstention   
 

Toutes les MEMBRES DU BUREAU ET LES PRESIDENTS ET VICE-PRESIDENTS DES 
COMMISSIONS SONT ELUS. 
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3. Calendrier administratif 
 

Voir annexe 1 

Il sera envoyé aux membres par mail pour validation définitive. 
 

4. Commission des compétitions 
 

Les wildcards ont été faites hier. Les clubs ont rendu des places sauf sur une seule catégorie. 
Ci-dessous les clubs retenus. 
 

 

 

 

Doris Jacquier : comment est fait le choix. 
 

Greg Morata : On ne voulait pas que le choix soit injuste. On a travaillé toute une après-midi 
pour établir les listes. On remercie les comités pour les avis, qui ont facilité les décisions. 
 

Fabien Dominguez : pour les avis des comités, c’est parfois un peu délicat politiquement par 
rapport au club, car il est en copie.  
Joël Scomparin : on peut retravailler et modifier le mode d’emploi. 
 

Sur les séniors, beaucoup de mouvements avec de nombreuses équipes qui ne se 
réengagent pas pour cette saison (surtout en féminine). 
 

Point positif pour notre ligue AURA : 
- Il y a deux clubs repêchés en NM3 : CTC Rhône Sud A.S. ANDEOLAISE et A.S.Tarare. 
- 2 Wildcards en NF3 : Versoux et Terres Froides 

 

Les engagements pour les séniors jusqu’ au 15 juillet pour pouvoir sortir les poules. 
 

Votes : 95 % pour - 1 abstention - 4 personnes ne prennent pas part aux votes 
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5.  Le projet immobilier 
 

La présentation sera envoyée aux membres. 
 

Le terrain est situé à Saint-Priest. Les étapes passées :  
AGE faite avec les résolutions votées par les clubs (engagement financier, création de la SCI 
et le changement du siège social).  
On est dans la dernière ligne droite des statuts, on va valider la création de la SCI, pour monter 
le projet. Les statuts sont déposés chez le notaire pour relecture.  
La SCI aura un capital de 50 000 € détenu pour l’instant à 95% par la Ligue et 5% par le gérant 
de la Hoops Factory. 
Le comité du Rhône ne se joint pas à nous, pour l’instant, car il n’a pas fait son AGE Il pourra 
intégrer le projet plus tard.  
 

La 2e étape est le projet de Contrat de Promotion Immobilière (CPI). Le budget du CPI est la 
construction de toute l’enveloppe.  
 

Rétro planning : 
Signature su SCI puis CPI dépôt de permis avant le 31 juillet. 
Début des travaux 2025, fin des travaux juin 2026. 
Prévision ouverture août /septembre2026. 
On approfondit les espaces à louer, des études supplémentaires sont à envisager.  
 

Questions : 
Corinne Taeye : fait-on des économies sur les locations de salle dans tout le territoire ? 

Joël Scomparin : non, c’est seulement comptabilisé sur Lyon. 
 

Rami Al Mufti : en ce qui concerne les entrées à la Hoops. Il y a-t-il une commission prévue 
sur la ligue ? 

Joël Scomparin : non, c’est la Hoops qui l’aura en gestion. La Ligue n’aura pas de commission 
sur son fonctionnement. On est encore en discussion sur certains points. 
 

Michel Gilbert : comment va s’appeler la SCI ; y aura-t-il une AG tous les ans ? 

Joël Scomparin : elle s’appellera Maison du basket AURA. Oui, il y aura une AG tous les ans. 
Elle sera communiquée lors de l’AG de la Ligue.  
Michel Gilbert : il y aura des revenus qui donneront lieu à une imposition ? 

Joël Scomparin : oui. 
 

Doris Jacquier : y a-t-il un montant estimé sur le business plan ? 

Joël Scomparin : oui cela a été basé sur celui de Toulouse avec un CA de 345 000 € la 1re 
année. On a la même configuration. 
 

Gérald Nivelon : le terrain est-il cédé ? ou bail emphytéotique. 
Joël Scomparin : on achète le terrain 

 

Joël confirme qu’aucun risque ne sera pris si le projet n’est pas réalisable.  
La vente des locaux actuels a été estimée.  
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6. Divers 
 

Rami Al Mufti : si vous n’avez pas activé votre adresse mail, merci de me recontacter. 
Michel Gilbert : par rapport à l’aspect disciplinaire, il y aura-t-il un juriste ? 

Joël Scomparin : ça fait partie des projets. On a reçu quelqu’un pour un mi-temps, il nous a 
dit non ; mais oui on recherche. Fait appel aux comités. 
Michel Gilbert : autres remarques : pour les documents de travail, peuvent-ils être envoyés 
48h avant la réunion pour relecture et avis. 
Joël Scomparin : certains documents ont été finalisés hier soir. On va mette en place la 
validation des documents. 
Jean Claude Dildarian : pour info, quand on monte un dossier de financement pour les 
apprentis auprès du CFA de la FFBB, j’ai eu un retour d’une apprentie d’une dotation de 500€. 
Peut-être vérifier la légalité par rapport à l’année dernière. 
Joël Scomparin : je regarderai ça. 
Pierre Vacher : pour les services civiques, si on passe par la FFBB, il y a 4 items, on s’est 
positionné sur « vivre ensemble », il a été refusé. Il faudrait que la FFBB n’envoie pas les 
dossiers au dernier moment et surtout qu’il ne demande pas notre choix si on ne l’a pas. 
Joël Scomparin : ils ont été surpris d’avoir autant de dossiers à traiter. Ils ont ciblé sur certains 
critères, ils voulaient éviter qu’un service civique ne sert pas à payer une ou un joueur. Il faut 
passer par un autre organisme. Il faut passer par le CDOS de département. 
Gérald Nivelon : si c’est autorisé, je vous partagerai la carte des services civiques qui a été 
présentée en Comité Directeur Fédéral. 23 missions acceptées sur 73 demandées et 50 
refusées. 
Corinne Taeye : peut-on inscrire sur le calendrier sportif, les dates d’AURA en rose, les Masters 
League et les Open Plus, pour que tout le monde soit informé.  
Sinon, on a 2 ordinateurs à Voiron qu’il faudrait réviser. 
Marie-Pierre Chapellon : peut-on modifier les signatures AURA ?  
Si des bénévoles veulent participer à la commission démarche clubs, ils sont les bienvenues.  
Rami Al Mufti : tu peux modifier la description. 
Chantal Sibut : il y a des matchs d’équipe de France jeunes mais on n’a pas d’ordinateur. 
Joël Scomparin : c’est la FFBB qui organise. Il faut passer par TSF. 
Jean-Luc Vincent : quelles sont les dates du TDE. La médaille de Michel Contamine et de 
Bastien Gelin. 
Joël Scomparin : 2-3-4 janvier à Lons-le-Saunier. On les a reçus, je les donne à Michel. 
Radouane Bouselouguia : je remercie La Ligue, pour l’AG très bien orchestrée du fait qu’elle 
était centrale et, si possible, qu’elle le reste de temps en temps. Pour le TIC, savoir si on reste 
sur les dates sur Voiron qui ont été évoquées. L’AG est bien le 28/06 ? 

Greg Morata : Le TIC aura lieu le 26 octobre et le CIC le 27 et 28 octobre.  
Joël Scomparin : on fera partir un mail avec Greg là-dessus. Il y a un secteur qui n’est pas 
encore défini mais, ça restera sur ce weekend. Oui pour l’AG. 
Fabien Dominguez : qui est représentant de la ligue au niveau des représentants de la ligue 
pour les comités directeurs des comités. Séminaire à la FFBB à Orléans, il y a-t-il un 
covoiturage. 
Joël Scomparin : on va désigner les représentants au prochain bureau. Je fais un mail à tout 
le monde pour voir qui est intéressé par le covoiturage. 
Nadine Della Savia : est-ce que vous avez reçu les labels clubs formateurs ? 

Joël Scomparin : Oui ils sont arrivés hier à la ligue. Claudine pourra les ramener. 
Richard Danthony : je félicite tous les élus de la nouvelle mandature mais, dommage que ceux 
qui se sont engagés soient absents dès le 1er CD. 
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Janine Mulas : les adresses mails sont importantes pour le flux qui sort de la ligue. Mettre 
les secrétariats concernés en copie. 
Je vais vous envoyer le compte rendu.  
Compte FBI, il se peut qu’il soit désactivé et réactivé une fois que la charte sera signée. 
Ne pas transmettre les données qui figurent dans FBI. 
Joël Scomparin : il y aura une dotation pour les membres du Comité Directeur, un mail sera 
envoyé pour connaître votre taille. Elle sera remise au prochain Comité Directeur. 
 

Je vous souhaite de bonnes et chaleureuses vacances, passez un bel été pour revenir avec 
plein de détermination en engagement. 
 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la réunion se termine à 20h45, elle est suivie d’un moment 
convivial. 

 

La Secrétaire Générale  Le Président 

Janine MULAS Joël SCOMPARIN 
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 Présidents

Calendrier  ADMINISTRATIF  saison  2024 / 2025     Réunion BUREAU  et Comité DIRCTEUR / Conseil des Territoires

juil-04 août-24 sept-24 oct-24 nov-24 déc-24 janv-25 févr-25 mars-25 avr-25 mai-25 juin-25


